



Doctor
 Antonio Guerra de la Espriella
 Director Ejecutivo
 Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana
 Bogotá D.E.

Apreciado señor Director:
 Estoy sumamente agradecido con usted por el gentil envío que me ha hecho los siguientes textos: la compilación de EL PENSAMIENTO SOCIO-ECONOMICO DE FEDEPALMA Y ALGO MAS, su INTERVENCION ANTE EL XIV CONGRESO NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA y su INFORME ante el mismo Congreso.

Lo felicito muy de veras, pues no escapa a los colombianos la importancia que tiene la industria de la palma africana, como factor de nuestro desarrollo económico.

Voy a leer todos estos textos, por consecuencia, con sumo interés.

Lo saluda muy cordialmente,

OTTO MORALES BENITEZ
 Abogado

Bogotá, Casa de Nariño
 Julio 08/87

Carlos Muigas Guerrero
 Antonio Guerra de la Espriella
 Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana
 Bogotá.

Agradezco saludo aprobado por XIV Congreso Nacional Cultivadores Palma Africana en Proposición No. 1 lo mismo que expresiones respaldo a mi gestión. Ruegoles transmitir cada uno afiliados Federación mi reconocimiento y mis votos por éxito sus actividades y bienestar personal.

Atentamente,
 VIRGILIO BARCO

Ciudadano
 Dr. Antonio Guerra de la Espriella
 FEDEPALMA

Me dirijo a usted con el fin de informarle que nos sentimos complacidos nuevamente por el gentil envío de las publicaciones: Revista PALMAS de esa Federación, Compilación del Pensamiento Socio-económico de FEDEPALMA y Algo Más y su Informe al XIV Congreso Nacional de Cultivadores de Palma Africana presentado en Cartagena.

Los invitamos nuevamente a visitar a Venezuela y desde aquí nos reiteramos a su disposición para los asuntos que a bien tenga exigir en beneficio del cultivo de la Palma Africana en América Latina.

Sin otro particular al cual hacer referencia, aprovecho la oportunidad para expresarle mi consideración y estima.

Atentamente,

Rómulo Rincón Abreu
 Director
 Fondo Nacional de Investigaciones Agropecuarias

EN EL MUNDO

CHINA

Las importaciones de aceites y grasas casi se triplicaron a 440.000 toneladas en octubre-marzo 86/87.

La demanda China en importaciones de aceite está sobrepasando todas las expectativas previas. Parece ser que la producción doméstica no alcanza a satisfacer el crecimiento dinámico de la demanda interna. Ahora consideramos posible que el total de las

importaciones Chinas de los principales aceites y grasas alcancen 700-750.000 toneladas para octubre-septiembre del 86/87 comparado con las 399.000 toneladas de la última cosecha y solamente 140.000 toneladas en octubre-septiembre 84/85, cuando el país era aún un exportador neto de aceites y grasas.

Basados en las estadísticas de los países proveedores conocidos, (considerando 1 mes de período de despacho), se estima que las

importaciones Chinas de aceites y grasas alcanzarán las cifras récord de 440.000 toneladas en octubre-marzo 86/87. Esto casi triplica las 161.000 toneladas importadas en el mismo período del 85/86. Las importaciones aumentaron aproximadamente a 205.000 toneladas en enero-marzo de 1987 (contra 78.000 del último año) y 235.000 toneladas en octubre/diciembre de 1986 (contra 83.000 toneladas). Durante esta cosecha, el mayor aumento lo obtuvieron los acei-